



Liebe Schützen und Schützenfamilien,

das Jahr 2022 geht zu Ende und wir erwarten das neue Jahr 2023 welches schon in 365 Tagen das alte Jahr 2023 werden wird. Wie fragen uns was 2023 wohl für uns bereithält. Die Statistik sagt, es wird werden wie 2022, es wird viele schöne aber auch traurige Ereignisse bringen. Persönliche und private Gewinne und Verluste werden auftreten. Kinder werden geboren, wachsen heran oder werden selbstständig und wir werden wieder ein Jahr älter.

Wir haben in 2022 die Klimaveränderungen endlich wahrgenommen, das Schicksal der Menschen in der Ukraine hat uns emotional berührt. Die Gas- Finanz- und Energiekrise fordert jeden von uns, unsere Abhängigkeit von russischer Energie und dem chinesischen Markt hat uns erschreckt. Das frühe Ausscheiden unserer Elf in Katar passt irgendwie zu dem vergangenen Jahr 2022. War 2022 aber wirklich so ein schreckliches Jahr?

Mit großem Willen und großer Leidenschaft hat die Vize-Europameisterschaft unseres Frauen-Nationalteams positive Emotionen geweckt. Die Elektromobilität schreitet voran und Wissenschaftler*innen, Ärzte*tinnen und Pfleger*rinnen haben einen großartigen Beitrag geleistet, um Corona seinen Schrecken zu nehmen. Der Ukrainekrieg hat eine Welle der Hilfsbereitschaft ausgelöst die positiv überrascht.

Bei uns in Grimlinghausen haben wir ein emotionales, prächtiges und nahezu coronafreies Schützenfest gefeiert. Es gab gleich drei Bewerber, die Schützenkönig in Grimlinghausen werden wollten. Mit Marcel dem I. Hamacher und Königin Nadine haben wir ein junges, strahlendes Königspaar das unser langjähriges Königspaar Christoph den I. Tieves mit Königin Jessica (2019/2022) abgelöst hat. Wir haben eine harmonische Jahreshauptversammlung erlebt. Trotz aller Krisen in unserem Umfeld ist unser Schützenverein dank seiner treuen Spender und Gönner finanziell gesund, es gab keinen Mitgliederrückgang und die Neuwahlen im Komitee verliefen reibungslos. Wir werden uns für den Verbleib des Schützenfestes und des Kirmesplatzes in der Mitte von Grimlinghausen einsetzen, wir planen Erleichterungen für den Fackelbau und werden ohne rote Linien über die Mitgliedschaft von Frauen im Bürgerschützenverein Neuss Grimlinghausen offen diskutieren.

Für uns in Grimlinghausen, aber auch in ganz Deutschland gibt es viele Gründe hoffnungsvoll in die Zukunft zu blicken denn für viele der Krisen aus dem Jahr 2022 gibt es jetzt vielversprechende Lösungsansätze.

Wir sollten mit einer positiven Grundhaltung auf das neue Jahr zugehen! Davon alleine wird das vor uns liegende Jahr sicher nicht besser werden, aber Zuversicht und Optimismus können uns das Leben erleichtern. Wir sollten angstfrei in die Zukunft schauen, auf unsere Stärken im Großen und im Kleinen vertrauen und uns auch über kleine Erfolge freuen.

In diesem Sinne wünsche ich allen Menschen in Grimlinghausen ein frohes Neues Jahr!

Walter Däubener

Präsident BSchV Neuss Grimlinghausen